



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/36782

25/07/2018

97107

AUTOR/A: MARTÍNEZ GONZÁLEZ, José Luis (GCS); JULIÁ JULIÁ, María Sandra (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que las desaladoras, como fuente de aportación de recursos hídricos no convencionales, irán ganando peso progresivo en España en la medida que se den los pasos necesarios para solucionar las dos grandes barreras que hasta ahora han frenado su uso -el precio y los vertidos de salmuera-.

Por otra parte, se señala que la Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUAMED) tiene encomendada la actuación de la desaladora de Oropesa (Castellón) y que los fondos europeos provisionales certificados en esta actuación en el periodo de programación 2007-2013 ascienden a 18 millones de euros.

Para finalizar, se informa que ACUAMED ha remitido a los Ayuntamientos de Oropesa del Mar, Benicàssim y Cabanes (Castellón) una propuesta de acuerdo con una tarifa transitoria que permita iniciar el suministro de agua desalada en condiciones muy favorables para ellos. En la tarifa a aplicar únicamente se trasladan parcialmente los costes operativos incurridos en el suministro, dejando suspendida temporalmente la recuperación de la inversión durante un periodo máximo de tres años de duración.

Así, durante ese periodo se buscarán nuevos usuarios de la instalación que contribuyan al pago de la amortización de la inversión realizada compartiendo esa carga con los usuarios actuales.

Madrid, 20 de febrero de 2019